

Ein guter, edler Mensch
der mit uns gelebt hat
kann uns nicht genommen werden;
er lässt eine leuchtende Spur zurück
gleich jenen erloschenen Sternen,
deren Bild die Erdenbewohner noch nach
Jahrhunderten sehen.

Ernst Haag-Gemperle

2.12.1917 – 26.2.2017

In seinem hundertsten Lebensjahr hat mein geliebter Mann, mein Bruder,
unser Vater, Grossvater, Urgrossvater seine Erdenzeit beendet.
Er hat uns mit Fürsorge und Liebe reich beschenkt.

Die Trauerfamilie

Martha Haag-Gemperle

Imelda Bischof-Haag

Edwin und Silvana Haag-Florin

Christian Haag und Christine Erni

Noemi Haag und Ueli Ehrbar

Janina und Alexander Galliker-Haag mit Zola

Bruno und Doris Haag-Hinnen

Melanie und Philipp Pfenniger-Haag mit Leandro und Noelia

Sandro Haag und Diana Städeli

Sabina Haag Gambino

Luca Gambino

Filip Haag und Monica Escher Haag

Djuna Haag

Yves Haag

Alina Haag

Fredy Bichsel-Haag

Nicolas und Simone Bichsel-Huber mit Yannick und Luc

Franziska und Gaëtan Kameni-Bichsel mit Nubia und Enea

Traueradresse: Edwin Haag Wesemlinring 4 6006 Luzern

Die Trauerfeier findet am Donnerstag 9. März um 13.30 Uhr in der Kapelle des
Alterszentrums Viktoria, Schänzlistrasse 63 in Bern statt.

Die Urne wird im engsten Familienkreis beigesetzt.

Für Spenden empfehlen wir die Schweizerische Bibliothek für Blinde, Seh- und Lesebehinderte,
Spendenkonto IBAN CH74 0900 0000 8000 1514 1, zu berücksichtigen.